

EGLISE OUVERTE

Rencontre du 5 janvier 2024

Après avoir exprimé nos rêves pour l'église lors de la rencontre d'octobre, chacun était invité à dire ceux que l'on a déjà réalisés et ceux qui restent à accomplir.

En voici un résumé :

Rêves déjà réalisés

- Toutes les belles choses proposées actuellement dans notre paroisse
- On laisse se vivre la diversité des engagements, des groupes ... dans l'unité
- Un chemin d'amour, de respect dans la diversité,
- Des temps de réflexion, de partage en soirée par thème, église ouverte
- Accueillante, ouverte, priante, miséricordieuse, charitable, rassembleuse, fraternelle, belle et jeune en se modernisant
- Ce rêve devient possible par la présence exemplaire de notre prêtre qui donne sa vie pour ses brebis, toujours disponible et présent à la sortie des messes
- Toutes les bonnes volontés qui accompagnent la bonne marche de la paroisse
- Les initiatives priantes, adoration, confessions chaque semaine, chemin de croix, chapelet
- Un groupe de jeunes qui augmente (15 demandes de catéchuménat). Aumônerie des jeunes
- Moderne : Messe KT famille, site internet et Facebook, chants nouveaux
- Depuis 8 ans un groupe de prière de mères qui se réunit chaque semaine et un nouveau groupe sur Montalieu,
- Balade en évangile,
- Fraternité,
- Fraternité de jeunes couples,
- ¾ d'heure avec J.C.,
- Groupe solidarité,
- Partage d'évangile,
- Messe des familles,
- Accueil funéraires,
- Prépa mariage et baptême
- Messes à l'hôpital, etc etc ...

Et tous ceux que l'on a oublié de citer ici, tous ceux qui agissent et qui prient sans faire de bruit mais qui sont tout à fait essentiels

Ce que l'on pourrait encore faire

- Reste à trouver le moyen d'attirer nos jeunes dans l'Eglise universelle, qu'ils s'y trouvent bien et soient écoutés, que leurs idées nouvelles soient mises en œuvre, acceptées et qu'on sache les en remercier
- Comment accueillir ceux et celles qui se sentent éloignés, voire rejetés parce qu'ils ne trouvent pas leur compte.
- Aller vers les personnes qui sont loin de l'église, sortir de l'entre-soi.
- Eglise plus vivante et attirante, jeune, rassembleuse
- Se connaître d'avantage, s'ouvrir d'avantage, comment atteindre les non-croyants ?
- Des rencontres gratuites, conviviales, juste pour le plaisir (après-midi jeux, marche, etc ...)
- Que chacun découvre et mette en action cette coresponsabilité :
 - Écoute, dialogue, accueil de la diversité
 - Oser dire ce que nous attendons, ce que nous portons dans le cœur
- Multiplier les temps de réflexion, sans célébration
- Savoir goûter les fruits en priant ensemble, en s'ouvrant à l'Esprit-Saint, goûter la paix qui naît alors
- Être plus proche des plus petits, des malades, personnes en difficultés, peut-être visiter d'avantage les malades, les prisonniers, jour de l'an festif avec les plus pauvres
- Accueillir les nouveaux : apéritif, mot d'accueil
- Messes par relais pour les personnes âgées et malades au moment de Pâques
- Depuis au moins 5 ans, il n'y a plus de conseil pastoral, alors que c'est un « outil » paroissial qui réunit des personnes diverses ayant des responsabilités et ou des engagements variés, à l'image de la complexité d'une paroisse, tendre l'oreille vers toutes les propositions, tous les services (*Eglise ouverte est censé remplir ce rôle*)
- Proposer un café à la sortie des messes ou à un autre moment
- Parcours Alpha (on a peur qu'il n'y ait personne mais il faut qu'on fasse appel),
- Préparer des volontaires à l'effusion de l'Esprit-Saint
- Jésus parle d'une brebis retrouvée en laissant 99 autres. Aujourd'hui ce serait plutôt l'inverse, 99 à retrouver pour une qui le sait ...
- Des sorties pèlerinages ouverts à tous
- Inviter c'est bien, mais aller vers à la façon de Jésus qui était toujours en marche...
- Favoriser les rencontres de partage de vie